

質問事項	質問の要旨
<p>1 高台移転地区にミニ公園を</p>	<p>公園は、屋外における休息の場、レクリエーション活動を行う場や児童の遊び場、子育て世帯の交流支援や中高生や高齢者の多目的スペース等、可能性を秘めた場所でもあります。</p>
	<p>女川南地区においては、緩やかな登り坂と、下り坂だけでフラットな場所がなく、高齢者のくつろぐ場所や子どもたちの遊び場が全くありません。特に高齢者が駅前での催事に行っても、「休息の場がなく、帰りの登り坂がしんどい」と話している高齢者が多いことも事実です。</p>
	<p>当局としてどのような見解をお持ちですか。次の点について伺います。</p>
	<p>(1) 女川南地区以外に公園的な場所を設置していない地域はありますか。また、今後どのような解決策がありますか。</p>
	<p>(2) コミュニティづくりの場としても必要不可欠なミニ公園が大事と思いますが、いかがですか。</p>
	<p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
2 買い物弱者の対策は	<p>高台移転により、津波時の被害から人命を守ることが出来、安心して生活はできますが、本町の高齢化率は37.8%となっています。商業地までの道のりは下り坂、上り坂と起伏があり、高齢者は徒歩で買い物をするのは難儀です。現在、生協の移動販売や震災前から来ている野菜を主とした個人移動販売車や通信販売を利用している人、車に同乗して町外に買い物に行く人とそれぞれですが、消費者の心理としては、欲しいものは自分の目で確かめて買い物をしたいというのが本心です。そこで次の点について伺います。</p> <p>(1) 商工会に委託した宅配販売の実績はどうでしたか。また、離島の方は大変重宝にしていますが、どう分析しましたか。</p> <p>(2) 今後の課題として、行政ではどう考えていますか。</p> <p style="text-align: right;">(質問の相手：町長・担当課長)</p>

質問事項	質問の要旨
<p>3 日本で最も美しい村連合の加盟を考えてみては</p>	<p>全国 63 の町村・地域が加盟している、日本で最も美しい村連合は、地方の景観や伝統文化を守り観光的付加価値を高め、地域資源の保護や地域経済の発展に資する諸活動を推進し、社会的認知度向上にも役立っていると聞いています。地域資源の質的向上と情報発信の充実を加盟自治体が連携しながら持続的発展に向けた活動を行い、町のブランド価値を高めプロモーション活動を充実しているようなので、加盟の検討をしてみたいか教えてください。</p> <p>(質問の相手：町長・担当課長)</p>